

M. Roche a été le principal point de contact du gouvernement avec les organisations non gouvernementales canadiennes et les membres du public qui s'intéressent à la limitation des armements, au désarmement, à la paix et à la sécurité; il s'est acquitté de ce rôle avec une patience et un dévouement infatigables. C'est sous sa direction que le Groupe consultatif sur le désarmement et le contrôle des armements est devenu un mécanisme informé et efficace permettant un échange de vues entre des représentants du gouvernement et le grand public.

Un remplaçant devrait être nommé sous peu. M. Clark a indiqué que M. Roche avait accepté de rester en poste jusqu'à l'été, pour faciliter la transition.